

市政の窓



吉原井市長は令和3年度のこれまでの成果と今後の市政運営方針についてその所信を表明し、市民の皆さんや市議会に理解と協力を求めています。

● 汚水処理構造の見直し
3月末にまとめる今回の構想により、事業計画区域外と、事業計画区域内の未着手地区、整備困難地区などを、それぞれ全く計画区域から除外することとしました。

除外する区域については、合併処理浄化槽の設置補助を行なうなどの取り組みにより、公共用事業計画区域内の未着手地区、整備困難地区などを、それぞれ全く計画区域から除外することとしました。

過去3年連続での全国地域チャレンジオズリーグへの参戦、昨年はクラブ史上初となるJFL昇格に向け、チームは着実に前進しています。

コロナ禍における市の地場産品の消費拡大を通じて、地域経済の活性化を図るとともに、子どもたちには地場産品の良さを知ついただき、郷土愛を継続していきます。

新型コロナワイルスワクチン接種・3回目の状況

● プレミアム商品券事業

臨時交付金を活用して第2弾の商品券事業を実施します。

プレミアム率が100パーセントの商品券を、第1弾の時よりも5千万円増額し、3億5千円分発行し、市民の皆さんのお消費喚起と、地域経済の活性化を図ります。

令和4年度当初予算編成後に

おける本市の財政見通し

令和3年度3月補正および令

和4年度当初予算編成の結果、

「財政見通し」は、定めの改善が

見込まれる状況となり、本市が

赤字団体となる見込みも令和7

年度から令和11年度へと4年間

先送りできる見通しとなりまし

た。

当面の危機状況は回避できる

見込みですが、現状に甘んじる

ことなく、その先の未来をしつかりと見据え、一日も早い財政

危機の突破を目指し、取り組み

をもって完了する予定です。

● 市有施設へのネーミングライ

ツの導入

第一弾となる「吉野川市民プラザ」および「吉野川市多目的

グラウンド」のネーミングライ

ツ・パートナー企業が、「日本

フネン株式会社」と「株式会

社ヨコタコーポレーション」に

それぞれ決定しました。

今後は、パートナーと共に施

設の魅力を向上し、市民の皆さ

らへの愛され親しまれる施設運営

に努め、より良いサービスの提

供に繋げていきます。(本号22

ページ参照)。

● 都市再生整備計画事業の進捗

状況

● 鴨島吳郷保育所の閉所

子育て・教育の満足度向上

● 鴨島吳郷保育所の閉所

として、収入を3%程度(月額9,000円)引き上げた保育施設などに対してその費用を補助するものです。

このような状況を踏まえ、令和2年3月に策定した「吉野川市子ども・子育て支援事業計画」において、本市の子どもの数は、

この結果により、本年4月1日に新たに「山川町(全域)」が「

過疎地」として指定されました。

「美郷地区」に加え、「山川町」

における総合的かつ計画的な持続的発展の施策を推進するた

め、今後は「吉野川市過疎地域持続的発展計画」の変更に向けた準備を進めています。

令和2年に行われた国勢調査の結果により、本年4月1日に新たに「山川町(全域)」が「

過疎地」として指定されました。

また、ポケットパークについでも、券売機を設置し4月か

ら運用を開始します。

また、現場において既存構造物

の不具合などが判明し、その設

計変更などに不測の日数を要し

たため、今後、6月下旬の竣工

に向け整備を進めていきます。

● 山瀬小学校屋内運動場改築工事

令和2年9月に着工しまし

た「山瀬小学校屋内運動場」の

改築工事が無事完了しました。

本施設は学校施設としての用

途のほか、災害時には指定緊急避難場所・指定避難所となり、

小学校の室内運動場としては、

徳島県内初の空調機能を備えて

います。

令和2年9月に着工しまし

た「山瀬小学校屋内運動場」の

改築工事が無事完了しました。

● 山瀬小学校屋内運動場改築工事

令和2年9月に着工しまし
た「山瀬小学校屋内運動場」の
改築工事が無事完了しました。